

福井太一 えがお夢 県政レポート

あいさつ

師走の候、皆様におかれましては益々のご健勝のこととお慶び申し上げます。
早いもので、県議会議員としての活動も7か月が過ぎました。
この7か月、私の政治信条である「誰もが夢を語れる社会の実現」にむけて、熱心に活動をしてまいりました。
今回、その活動の一端ではありますが、2回目の県政レポートをお届けし、報告をさせていただきます。
これからは皆様とともに進んでいき、よりよい未来への一步を踏み出していきたいと思います。
どうか引き続きご支援・ご指導を賜りますようお願い申し上げます。

山梨県議会議員 えがお夢 福井 太一

プロフィール

1976年(昭和51年)3月1日生まれ
武川村生まれ 武川村育ち
山梨県立韮崎高等学校卒業
横浜国立大学教育学部卒業

1995年 山梨県スポーツ少年団リーダー协会会长
1998年 小淵沢町立小淵沢小学校で教職に就く
2000年 上野原町立桐原小学校に勤務
2005年 長坂町立小泉小学校に勤務
2013年 北杜市立泉小学校に勤務
2021年 山教組執行委員長/連合山梨副会長

2023年 山梨県公立学校職員を退職
2023年 山梨県議会議員に初当選
土木森林環境委員、指定管理施設・
出資法人調査特別委員、やまなし子どもの
貧困対策推進政策提言案作成委員
山梨県立韮崎高等学校 PTA 副会長



笑顔あふれる ふるさとに

○恩賜県有財産の貸付料について

問 福井：貸付料改定については、県と富士急との立場に差がある。今後の交渉スケジュールは。

答 森林政策課長：富士急行との交渉は課題であると認識しています。具体的な日程を示すのが難しいが、代理人弁護士を通じて現地確認と交渉を進める予定であります。

速やかな交渉を!

○国際交流「世界の森やまなし」キックオフイベントについて

問 福井：国際的な友好促進とSDGsの達成に向けてたいへん期待できるイベントであるが、6月の定例会で富士山だけでなく、南アルプスや甲武信といったユネスコエコパークについてもアピールできる場となるよう提案させていただいた。その検討結果は。

答 県有林課長：昼食時にレセプションと各市町村のPRブースを設ける予定です。

問 福井：PRがユネスコエコパークとして行われるのか、それとも各市町村として行われるのか。

答 県有林課長：ユネスコエコパークを紹介する計画です。また、南アルプスユネスコエコパークの盛り上げを期待する委員のコメントにも賛同しております。

南アルプス、甲武信、2つのエコパークもアピールを!

○山梨県環境整備センターの新体制について

問 福井：山梨県環境整備センターの新体制に関する説明会では、地元の住民から資料の分かりづらさや結論ありきの説明に不満があるとの声が上がっている。地元の声を尊重し、合意形成に向けた説明会が必要であるが、現在の進捗状況は。

答 環境整備課長：年内を目途に改めて地元の代表者に対する説明会を設け、具体的な体制案を提示し、分かりやすい資料を提供いたします。

地元との信頼関係を維持し、地元の声の尊重を!

5 つの 問 い 質 し !!

福井

9月定例会 土木森林環境委員会にて



委員会審査より

○県有林内登山道許可申請の簡素化について

問 福井：登山道の整備は重要であるが、許認可申請書類の作成に労力を要する。このことについて、ご意見を伺いたい。

答 県有林課長：森林法などの法令に基づき、規定された書類等が必要であります。

問 福井：多くの資料が必要であることを理解。手続きの効率化は申請者のみならず、県にとっても事務作業の縮減につながり、お互いにメリットがあるはず。

答 県有林課長：法令を守ることが重視しながら、相手方に負担をかけない方法を検討いたします。

現実的な方法を!!



○中部横断道北部区間の早期事業化について

問 福井：中部横断自動車道の開通については、地元でも賛成意見と反対意見がある。国からの具体的なルート案は送付された日付はいつなのか。また、住民説明会はいつ行われるのか。

答 都市計画課長：国からのルート案は今年の7月に明らかになりました。住民説明会は10月24日から4日間にわたり開催いたします。

問 福井：国からのルートが示されてから最初の説明会まで3ヶ月の期間がある。この間、不安と疑念を持たれた住民も多い。国から示されたルート案を県が確認した後に、ルートの修正はなかったか。

答 都市計画課長：国からのルート案の修正はありません。今後も住民の意見を尊重し、説明会や公聴会などを通じて合意形成を進めてまいります。

住民の心に寄り添った説明を!

指定管理施設・出資法人調査特別委員会現地調査



アイメッセ山梨



馬事振興センター

- やまなし産業支援機構→支援状況
- アイメッセ山梨→利用拡大に向けた取り組み
- 県立美術館→県外美術館との比較
- 馬事振興センターでは
中部横断道開通後の利用状況
について調査してきました。

12月の定例会にて

一般質問をいたします。

12月11日(月)15:45~16:25

の予定です。ぜひ県議会議事堂に足をお運びください。

応援よろしくお願ひします。



7月29日
白州町のサンドコートで
ビーチバレー体験と意見交換



8月6日
浅川巧・伯教記念公園竣工式に参加



9月3日
医療介護交流会に参加



9月3日
消防団員として防災訓練に参加し、
地域住民の防災意識の高揚を図る



9月6日
RUN 伴山梨との意見交換



9月8日
炭素回収技術について意見交換



9月9日
白州尾白川フットパスに参加



9月10日
北杜よさこい祭参加



9月12日
SDG s の授業参観



9月26日
北杜市交通安全協会高齢者グラウンドゴルフ大会参加



9月20日
北杜山守隊との意見交換



9月24日
山梨県スポーツ推進委員協議会
研究スポーツ大会参加

7月～11月 活動の様子

ここでは紹介しきれない多くのイベント、集会、
調査に足を運ばせて頂きました。みなさんとの
交流が政治活動のエネルギーとなります!!



10月15日
甲斐源氏祭り参加



10月19日
国際交流世界の森山梨
キックオフイベント 記念植樹



10月29日
北杜市ウォーキングイベントに参加



10月22日
小淵沢町ホースショーに参加



10月22日
武川米まつり餅つき



10月27日
山梨県フリースクール連絡会
要望書提出に同席



11月1日
北杜市市制施行 19周年
記念式典で祝辞

8月28～30日土木森林環境委員会県外調査



高知県の技研製作所
RED HILL1967にて記念撮影



香川県の流域治水への
取組状況について学びました。



調査では毎回質問を。



浄水場でバイオマス発電の
取り組みについて調査



毎月29日(ふくの目)は街頭スピーチ

日常的な活動は SNS で常時発信しています。県政への率直なご意見お聞かせください!!



福井太一事務所

北杜市武川町宮脇 2162-1
TEL&FAX 0551-26-3755